
Hallo Leute. Ich möchte einfach Danke sagen für alle die uns aktiv und passiv heute unterstützt haben und zum Titel Stadtmeister geführt haben. Speziell Robin, der alles wunderbar festgehalten und dokumentiert hat. Für alle die noch bei Buschmann waren: Danke, es war ein schöner Abend 👍🏽 eure Aufsteller.

















